

*Herr, ich habe lieb die Stätte deines Hauses
und den Ort, da deine Ehre wohnt.*

Psalm 26,8

Wir trauern um

Karl Brehmer

10.01.1958 28.08.2020

Karl Brehmer wirkte 20 Jahre als Kirchenvorsteher und davon 14 Jahre als Vertrauensmann der Evangelisch-Lutherischen Kirchengemeinde Mönchsroth. Mit seiner freundlichen, offenen und besonnenen Art prägte und bereicherte er unser Gemeindeleben in besonderer Weise. Sein unermüdlicher Einsatz galt dem Miteinander von Kirchengemeinde, Kommune und Vereinen. In seinen lebendigen Kirchenführungen führte er den Besuchern der Klosterkirche den Ort vor Augen, der ihm Heimat und Geborgenheit schenkte. Möge Gott ihn an seinem himmlischen Ort in seine Arme schließen. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir wissen sie bei Gott geborgen.

Für die Evang.-Luth. Kirchengemeinde Mönchsroth:

Pfarrerehepaar Anette und Gunther Reese

Kirchenvorstände Mönchsroth und Greiselbach